

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*****La Asociación Europea de Médicos de Hospitales, (AEMH)*****N.º 69******Año 2001***

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

La Asociación Europea de Médicos de Hospitales, (AEMH)

La Asociación Europea de Médicos de Hospitales, (AEMH), fue fundada en París en 1963 y cuenta en la actualidad con quince miembros: Alemania Austria, Bélgica, Dinamarca, Eslovenia, España, Francia, Grecia, Italia, Luxemburgo, Noruega, Países Bajos, Portugal, Suecia y Suiza.

Tiene por objetivos promover la asistencia sanitaria pública a nivel europeo, especialmente en el ámbito hospitalario. A tal efecto, estudia las condiciones en las que se desarrolla el ejercicio de la profesión médica en el hospital y los sistemas de organización de la asistencia hospitalaria en los diversos países, así como las posibilidades de mejorar la asistencia de los pacientes en el hospital. Recoge información sobre todas las cuestiones relacionadas con la vida hospitalaria en Europa y elabora propuestas de mejora, en este terreno, a nivel europeo.

Durante estos últimos años se ha centrado en el estudio de los siguientes temas:

- Ficheros Médicos y Sistemas Informáticos
- Telemedicina y Responsabilidad Legal
- Formación Médica Continuada/Desarrollo Profesional Permanente.
- Formación en Gestión de Calidad Médica
- Mejora de la calidad en los hospitales
- Aplicación de Protocolos Clínicos
- El Salario del Médico según su Productividad.
- La Contención del Gasto Sanitario en Europa.
- La Relación Contractual del Médico de Hospital.
- La Acreditación de Hospitales.
- La protección de datos médicos.
- El hospital del futuro.

También a través de su página web se puede estar al día de las actividades que realizan: www.aemh.org
